

Daniela-Idalys sobreviven en Panamericano de Tenis de Mesa

Image not found or type unknown



Tenis de mesa

La Habana, 3 nov (JIT).- La dupla de Daniela Fonseca e Idalys Lovet se mantuvo como única esperanza de medallas para Cuba tras el cierre de la tercera jornada del Campeonato Panamericano de Tenis de Mesa de Santiago de Chile 2022.

Las caribeñas derrotaron este miércoles a la pareja venezolana de Camila Obando y Mariangel Díaz, con contundente marcador de 3-0 sets (11-4, 11-4 y 13-11), para avanzar a la fase de cuartos de final en que enfrentarán a las anfitrionas Paulina Vega y Daniele Ortega.

Desde el centro de entrenamiento olímpico en la capital chilena, el presidente de la federación cubana de este deporte, Bárbaro Oliva, reconoció a JIT que ese será un duelo mucho más exigente.

«Si tengo que dar un pronóstico puedo decir que las posibilidades están 50-50. Es una pareja fuerte, pero tenemos mucho ánimo y vamos a salir a buscar el triunfo», dijo el también comisionado nacional.

En la justa de dobles para hombres, Jorge Moisés Campos y Liván Martínez cedieron en cinco mangas (6-11, 11-5, 9-11, 11-6 y 7-11) ante los paraguayos Alejandro Toranzos y Marcelo Aguirre, y dijeron adiós

a una posible medalla.

Tampoco habrá posibilidad de premios en el evento de dobles mixtos, luego de que Idalys y Liván cayeran 0-3 (10-12, 5-11 y 3-11) en su pulso contra los norteños Amy Wang y Nikhil Kumar. Igual suerte corrieron Daniela y Moisés, quienes no pudieron detener el empuje de los locales Paulina Vega y Nicolás Burgos en la ronda de octavos de final.

Quizás para Daniela y Moisés, representantes cubanos en Tokio 2020, debió ser mejor el resultado. En su paso por la ronda de 16 derrotaron con fácil 3-0 (11-6, 11-6 y 11-2) a los costarricenses Lucía Zavaleta y Alejandro Montoya, y se presumía que pudieran avanzar al menos hasta semifinales.

«Ese doble no se pudo “engranar” bien. Por problemas que surgieron, ellos se prepararon en escenarios diferentes y no pudieron ensayar todo lo que hubiésemos querido», explicó Oliva, sin desconocer que la dupla anfitriona jugó de manera precisa.

Cuba tampoco pudo ubicarse en la vanguardia de la lid por equipos, dominada por los elencos brasileños en cada sexo. Ahora resta el inicio de los torneos individuales, con rondas eliminatorias a partir de este jueves.

Un hándicap para los cubanos ha sido la incómoda ubicación en los cuadros eliminatorios. Estos se organizan por las posiciones del ranking y nuestros jugadores apenas han podido sumar puntos en certámenes internacionales.

«El sorteo nos golpea. Por supuesto que no es lo mismo enfrentar a los fuertes desde los primeros cruces», admitió el directivo, quien también mencionó la calidad de varios rivales.

Los campeones brasileños, estadounidenses y boricuas, más individualidades de Ecuador, Argentina, Paraguay y Canadá, prestigian un torneo que sirve como clasificatorio para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

Brasil cuenta con Hugo Calderano (sexto del ranking mundial) y Bruna Takahashi (23); Puerto Rico tiene como referentes a Adriana Díaz (12) y Brian Afanador (69); y por Estados Unidos brillan Kanak Jha (28) y Lily Zhang (36).

«Hay que jugar más, seguir fortaleciendo nuestro sistema. Ya tenemos estrategias pensadas en ese sentido», adelantó Oliva, exjugador de tenis de mesa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/303831-daniela-idalys-sobreviven-en-panamericano-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba